



### **Was ist die Initiative „Mehr Miteinander“:**

Die Initiative „Mehr Miteinander“ wurde von der SPD im Landkreis Forchheim im März 2010 ins Leben gerufen. In den nächsten Jahren sollen durch sie Antworten auf offene Fragen und Herausforderungen unserer Gesellschaft gefunden werden. Dabei steht ein Grundgedanke im Vordergrund: Zusammenrücken, Respekt und gegenseitige Achtung. Das Nutzen unterschiedlicher Begabungen führt in wichtigen gesellschaftlichen Bereichen zu einer Verbesserung für alle gesellschaftlichen Schichten.

### **Was soll konkret gemacht werden:**

Zum Start wurden 6 Bereiche festgelegt, in denen zusammen mit Vereinen, Verbänden, Gruppierungen und engagierten Bürgerinnen und Bürger neue Antworten gefunden werden sollen.

Diese sind:

- Im Bildungswesen mehr Chancengerechtigkeit erreichen, unter anderem durch eine längere gemeinsame Schulzeit an den Grundschulen.
- Bei der Gesundheitsversorgung im Landkreis, damit eine gute ärztliche Versorgung in der Fläche erhalten bleibt.
- In einer verbesserten Zusammenarbeit zwischen den Kommunen im Landkreis und zwischen Stadt und Land.
- Beim demografischen Wandel, mit seinen Veränderungen wie z.B. das Ausbluten der Dörfer, der Schließung von Schulen, dem Schwund von Gewerbebetrieben in ländlichen Regionen.
- Politik für die Jugend interessant machen. Zeigen, dass es wichtig ist, sich einzumischen. Herausfinden, was nötig für die Jugendlichen ist, damit sie eine Perspektive hier bei uns im Landkreis Forchheim haben.
- In der Familienpolitik sollen Wege gefunden werden, damit Kosten, Qualität und Ausstattung der Kinderbetreuung den Wünschen der Eltern und Kindern entsprechen. Aber auch die Situation der Familien, die ältere Familienangehörige betreuen, soll verbessert werden.

### **Wer kann mitmachen:**

Die Initiative „Mehr Miteinander“ lädt alle Vereinen, Verbänden, Gruppierungen und engagierten Bürgerinnen und Bürger ein, sich einzubringen.

